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Ihre Anfrage zu Maßnahmen in Molsdorf möchte ich nachfolgend 

beantworten: 

 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung Erfurt die Notwendigkeit der 

genannten Maßnahmen in Möbisburg ein? 

 

Die vorgesehene Maßnahme am Mückenborn in Molsdorf soll der 

Retention des Gewässers vor der Ortslage Molsdorf dienen, um den 

Hochwasserschutz im bebauten Bereich von Molsdorf, vor allem im 

Mühlbachweg, zu verbessern. Von Seiten der Unteren Wasserbehörde 

und der Gewässerunterhaltung wird diese Maßnahme als wichtige, 

wirksame Maßnahme angesehen.  

Im Rahmen des Flurneuordnungsverfahren wurde durch die 

Verwaltung beim Amt für Landentwicklung und Flurneuordnung 

Gotha die Übernahme der rechts- und linksseitig vorhandenen Flächen 

(Ausgleichflächen der DEGES) ins Eigentum der Stadt beantragt, um 

die Aufweitung des Mückenborns optimal zu gestalten. Dies ist vom 

Amt für Landentwicklung und Flurneuordnung  Gotha abgelehnt 

worden, so dass eine Aufweitung momentan nur im Bereich des 

städtischen Flurstücks des Mückenborns erfolgen kann. 

 

2. Welche alternativen Maßnahmen finanzieller Art plant die Stadt, um 

hier dennoch die notwendige Wasserrückhaltung in die Wege zu 

leiten? 

 

Um die Finanzierung dieser Maßnahme abzusichern, hat die 

Verwaltung Fördermittel bei der Thüringer Aufbaubank beantragt. 

Diese wurden leider nicht bestätigt, so dass in der angeführten 

Haushaltsstelle 69000.36129 im Jahr 2017 27.300 EUR nicht 

abgesichert werden konnten. 
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Sehr geehrte Frau Walsmann,  Erfurt,  
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Da beim Fördermittelgeber eine Förderung nicht in Aussicht gestellt wurde, hat die Stadt 

für den Nachtragshaushalt 2018 Kosten zur Umsetzung der Baumaßnahme eingestellt. 

Unabhängig davon wird derzeitig geprüft, ob trotz der umfangreichen notwendigen 

Gewässerunterhaltungsarbeiten im gesamten Stadtgebiet von Erfurt, diese Maßnahme 

mit städtischen Mitarbeitern umgesetzt werden kann. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 


	TM_Empfänger
	TM_Absender
	TM_Zeichen
	TM_Briefanrede
	TM_Datum

